



学校だより

# 真和志っ子

# 12月

令和6年12月24日  
那覇市立真和志小学校  
校長 瀬名波 淳



## 1年を振り返って・新年に向けて



早いもので今年もあとわずかとなりました。もうすぐ2学期前半が終了します。2学期前半は、運動会や各学年レク、地域の祭りでは「まわしティーダ祭り」、6年生は修学旅行、5年生は渡嘉敷島での自然教室もありました。各行事を通して児童は一回りも二回りも大きく成長しています。明日で今年最後となりますが、たくましくなった児童とともにまとめをしっかりとしていきたいと思えます。12月26日(木)から冬休みが始まります。この期間に家族で1年を振り返り、新年の目標を立ててみてはいかがでしょうか。希望に輝く新年を迎えることを期待しています。

### 自然教室(5年生) 12月19日(木)~20日(金)

12月の寒い時期ではありましたが、フェリーで渡嘉敷島に渡り、仲間と力を合わせ1日目は野外炊飯(カレー作り)、テント設営、テント泊、2日目は海洋研修と、児童はみんなと力を合わせ大きく成長したようです。次年度の学校のリーダーとして今後が楽しみです。



テント設営



火起こし



野外炊飯(カレー作り)



美味しかったカレー



海洋研修スタート!



大型カヌー乗船



スーパーフロートで海遊び



フェリーとかしき



**芸術鑑賞会**  
サウンドファクトリーミニサウンドファクトリーミニによる演劇鑑賞会が行われました。ジャズの楽しい音楽を聴くだけでなく、リズムに合わせて一緒に演奏したり踊ったりと、とても素敵な楽しい時間を過ごしました。

### 募金贈呈式

12/11(水)体育館で募金贈呈式を行いました。ご協力ありがとうございました!  
募金総額 36,106円

